
軽米町百人委員会第１回高齢者いきいき部会議事録 

 

○開催日時：平成 29年 8月 1日（火）午後 7時～午後８時 15分 

○開催場所：軽米町農村環境改善センター２階会議室 

○出席者 

 委員：15名中 12名出席 

 事務局：町民生活課 川島  

     健康福祉課 内城  

     総務課   梅木 

 

○開会 

（川島町民生活課長）町長から委嘱状の交付 

 

１ 部会長・副部会長選出  

 部会長 中里 多喜男さん、副部会長 松谷 タケさん 

 

２ 自己紹介 

 

３ かるまい交流駅について 

（委員３）進入路、既存道路との交差点の安全対策をしっかりと講ずること。 

（部会長）バスの待合所として活用するのであれば、施設の開館時間はバスの運行時間に

合わせてほしい。始発と終バスを考慮すれば朝８時ころには開館してほしい。 

（委員５）障がい者用の多目的トイレのほかに、介助者が入れる広めのトイレがほしい。 

（委員６）和式のトイレもほしい。 

（委員４）図書館の位置は２階の方が、静かで閲覧や学習もできる。先進地視察で見た秋

田の施設も 2階だった。 

（委員７）高齢者や障がい者の方は２階にあると階段が使いづらい 

（部会長）商工会の事務局が入るのであれば、事務室へ直接出入りできるような入口を別

に設けた方が良い。残業もあると思う。時間を気にせず、商工会の会議ができる。 

（委員５）2階への階段をスロープにしてほしい。階段は足に負担がかかる。スロープな

ら車いすでも使える。 

（委員 10）Ａ案の方が風通しがよさそうだ。 

（委員４）Ｂ案では高校生等が２階の図書館で静かに勉強できる。１階は幼児等に利用し

てもらい、元気に騒いでもらう。秋田の例を参考に新しく事業を始める人のコーナー

が１階にあればよい。新店舗を出す人の研修センターの役割を果たす。 

   商工会が入るのであれば、施設管理の一部を担うことも考えられる。お互い経費削

減になるのではないか。 

 

４ 部会のテーマについて 

（事務局）今回はあらかじめテーマが決められてある。おおむねこれに沿った形で意見交

換したい。 



（委員 10）昨年の会議の結果がどう生かされたか、まとめたものがほしい。ほかの市町村

で百人委員会を開催し、参考になるところがあったら、資料がほしい。 

（事務局）次回の開催までに議事録案と先進事例の資料を用意したい。 

 

５ 次回の開催について 

（委員 11）仕事で日中の参加は無理だ。 

（事務局）次回の開催時間は午後６時 30分からとしたい。期日は部会長、副部会長と協議

の上、決定し、連絡したい。９月下旬から 10月上旬をメドとしたい。 


